

# Política Corporativa Grupo MEDINA

Comprometidos con las ideas de excelencia, la sostenibilidad, el bienestar integral y la economía circular.

La Dirección del GRUPO MEDINA, en su compromiso con la excelencia operativa y la responsabilidad empresarial, establece esta política corporativa como marco de actuación para todos los niveles de su organización. Esta política se alinea con los principios ESG (Environmental, Social & Governance), promoviendo una cultura interna de mejora continua, sostenibilidad y ética empresarial.

## Propósito sostenible y relaciones responsables

Consolidar nuestro desarrollo empresarial sostenible a largo plazo, basado en relaciones éticas y transparentes con clientes, proveedores, colaboradores y demás partes interesadas, teniendo siempre en cuenta el contexto social, ambiental y económico en el que operamos.

#### Calidad, legalidad y seguridad alimentaria

Garantizar que todos nuestros productos cumplen con los más altos estándares de calidad, legalidad y seguridad alimentaria, adaptándonos de forma ágil a las necesidades de nuestros clientes y consumidores.

#### Bienestar animal como pilar ético

Integración del bienestar animal como un valor esencial en toda nuestra cadena de suministro, asegurando prácticas responsables y certificadas, permanentemente alineadas con los estándares internacionales más exigentes.

#### Cultura de seguridad alimentaria y formación continua

Fomentar una cultura interna sólida de seguridad alimentaria mediante la formación, sensibilización y participación activa de todo nuestro equipo humano, promoviendo el desarrollo profesional y el trabajo colaborativo.



Página 1 de 2

# Innovación y transformación digital

Impulsar la innovación, la digitalización y la adopción de tecnologías sostenibles como motores clave de competitividad, eficiencia y trazabilidad como compromiso permanente con nuestros clientes y proveedores.

### Cumplimiento normativo y gobernanza responsable

Asegurar el cumplimiento estricto y riguroso de la legislación vigente junto a los compromisos voluntarios asumidos en materia de calidad, seguridad, medio ambiente, prevención de riesgos laborales y buen gobierno corporativo.

## Sostenibilidad y descarbonización

Implantación de medidas concretas para la descarbonización de nuestras operaciones, promoviendo el uso de energías renovables, la eficiencia energética, la movilidad sostenible y la reducción de emisiones de gases de efecto invernadero (GEI), en línea con los Objetivos de Desarrollo Sostenible (ODS) y el Pacto Verde Europeo.

### Economía circular y gestión ambiental responsable

Minimizar el impacto ambiental de nuestras actividades mediante la reducción, reutilización y reciclaje de materiales, así como la gestión eficiente del agua, la energía y los residuos.

### Ética, diversidad e inclusión

Promover una cultura corporativa basada en la ética, la integridad, la diversidad y la inclusión, con un código de conducta que guíe nuestras decisiones y relaciones laborales.

#### Cadena de suministro responsable

Seleccionar y evaluar a nuestros proveedores bajo criterios de calidad, sostenibilidad, bienestar animal y cumplimiento normativo, asegurando una trazabilidad completa y responsable.

## Objetivos medibles y mejora continua

Establecer objetivos claros, medibles y alineados con esta política, realizando análisis de riesgos, auditorías internas y acciones correctivas que impulsen la mejora continua en todos nuestros procesos.

La Dirección General está comprometida proporcionando los recursos necesarios para alcanzar estos objetivos, con la convicción de que el compromiso colectivo de todo el equipo es clave para construir un futuro más justo, seguro y sostenible.

